

SERVICIO DE EDUCACIÓN FÍSICA

ATLETISMO

El día 6 nuestra Selección participó en los Campeonatos Provinciales de Atletismo (segunda jornada) y en la que los camaradas Lorenzo y Vacca lograron brillantemente conquistar el título de Campeones Provinciales de pértiga y 110 m. valla respectivamente.



Los días 20 y 27 participaron en los Campeonatos Generales de Cataluña y en el que los mismos atletas se colocaron en segundo lugar en altura y pértiga con las marcas excelentes de 3,25 en pértiga y 1,70 en altura, logrando así clasificarse para los próximos campeonatos de España y con probabilidades de éxito para lograr una buena colocación en los mismos.

BALOMPIE

Ha empezado la temporada de Vacaciones para la Selección de este Deporte. Esperamos que la temporada próxima reaparezcan nuevos valores y la suerte no les sea tan adversa.

PING-PONG

El día 23 del mes de mayo tenía que empezar el Campeonato de la Centuria "RAMIRO LEDEMA", cosa que hasta la fecha aun no se ha celebrado. ¿En qué estará pensando el Auxiliar?

BALONCESTO

El equipo de cadetes mayores de esta Delegación que participa en el Campeonato Regional de libre categoría jugó el día 6 un partido correspondiente a dicho Campeonato contra el cinco del Atlético de San Gervasio, perdiendo nuestros muchos por el resultado de 14 a 28, no sabiendo aprovecharse de la inferioridad numérica del equipo visitante que jugó todo el encuentro con sólo cuatro jugadores.

El equipo de cadetes menores que participa en el Campeonato Provincial se desplazó el día 6 a Tarrasa, donde contendió con la selección de cadetes menores de dicha Delegación, venciéndole y eliminándole del Campeonato por el resultado de 18 a 2; imponiéndose nuestra selección ya desde un principio sobre el adversario por la mejor ligazón de sus líneas y la cerrada defensiva que formaban cuando lo creían necesario. El día 13 se desplazó nuestra selección a Ripollet para jugar con el equipo de dicha Delegación el partido de ida correspondiente a la final del Campeonato. Perdió nuestro cinco por el resultado de 33 a 15, obtenido por el mejor juego y veteranía de los locales. El día 20 tenía que jugarse el partido de vuelta, último del Campeonato, no presentándose el equipo contrario, quedando por lo tanto nuestro equipo campeón de la categoría de cadetes menores. Cabe hacer resaltar la brillante actuación de nuestra Selección que, compuesta de muchos jóvenes y siendo éste el primer año que practican este deporte, han conquistado el título de Campeones de su categoría.

TIRO LIBRE

Felicitemos cordialmente al Departamento Provincial de E. F. por la franqueza que tuvieron al dejarnos elegir árbitro en el encuentro con el Ripollet.

Vimos el otro día en Moncada a dos defensas que se hicieron tan el "vivo" al coger un "Plus Ultra" con caballo y todo que se perdieron de vista.

Dichos defensas despegándose inesperadamente del pelotón, batieron de una manera magnífica y brillante el record de los 5.000 metros locales. Enterado el auxiliar de Atletismo de dicho prodigio, propone ficharlos para el Campeonato Provincial.

Dicen que no veremos la copa hasta el mes de octubre, pues actualmente acompañada de su esposa e hijo mayor Rodolfo, se ha ido a visitar el planeta Marte.